

La productora de la Fiesta de la Vendimia explotó contra las críticas



La Fiesta Nacional de la Vendimia sigue despertando amores, odios y más de una polémica en Mendoza. En las últimas horas, Sara Verón, la productora ejecutiva de la puesta “*Juglares de Vendimia*” utilizó sus redes sociales para apuntar contra quienes criticaron el evento.

En un texto dedicado al periodismo mendocino señaló que se encargan de “matar o tratar de extinguir el único producto cultural que tiene la provincia que se ve en el mundo”.

“Si hay mucho artista sobre el escenario lo catalogan de ‘bodrio’ si hay poco artista catalogan ‘escenarios vacíos’, o sea no te viene nada bien”, sumó.

En su llamada “Crónica de las críticas”, a su vez señaló que el evento es el “único proyecto cultural que nos posiciona en el mundo, *nunca será de su agrado*”.

Y agregó: “Dejen de matar Vendimia”.

Fuente: El Sol